

Eiskletterteam

Wettkampfsaison 2021/22

Benjamin Giger, Coach



Der Eisturm und die Drytooling-Wände wurden im Winter 2020/2021 sehr stark genutzt und folglich standen im Oktober diverse Unterhaltsarbeiten an. Ein sehr grosser Teil der Wände musste neu beplankt werden und dies ist immer mit Kosten und viel Arbeit verbunden. Nochmals vielen Dank für das Sponsoring der Dreischichtplatten und die vielen Helfer, die uns bei dieser Arbeit unterstützt haben.

Wie immer hatten wir unseren Saisonstart beim Europacup in Bern. Bei diesem Wettkampf konnte Florian mit seinem Qualifikationsergebnis (1. Platz) der Konkurrenz zeigen, dass sich sein hartes Training gelohnt hat. Bei der Finalroute unterschätzte er allerdings einen Griff und stürzte. Er konnte sich aber trotzdem den fünften Platz sichern. Der nächste Wettkampf fand in der Kletterhalle Winterthur statt. Dort belegte Andreas den vierten, Florian den fünften und Lea den sechsten Platz. Anfangs Januar ging es dann weiter nach Saas Fee. Dort konnte Florian sich den Vize-Schweizermeistertitel im Speed und Lead sichern. Andreas holte sich im Speed die Bronzemedaille und wurde beim Leadklettern Sechster. Lea konnte an diesem Wettkampf studienbedingt nicht teilnehmen.

Ende Januar stand der Heimwettkampf bei uns im Malbun an. Dieses Jahr wurde dort anstelle eines Swissscup ein Europacup durchgeführt. Die Konkurrenz war sehr stark vertreten. Viele Teilnehmer nutzten diesen Wettkampf als Vorbereitung für die Weltmeisterschaft in Saas Fee, welche eine Woche später ausgetragen wurde. Insgesamt waren über 12 verschiedene Nationen am Start, was den Wettkampf sehr spannend machte. Durch die starke Konkurrenz war es für unsere Athleten ein sehr schwieriges Unterfangen. Wieder war Florian Qualifikationssieger, konnte den Sieg aber nicht heimbringen und verpasste beim Final das Podest mit dem vierten Platz sehr knapp.

Lea konnte sich den zehnten und Andreas den achten Platz sichern, was bei dieser starken Konkurrenz sehr gute Ergebnisse sind. An dieser Stelle möchten wir uns nochmals bei allen Helferinnen und Helfern bedanken; es war ein grandioser Anlass und wäre ohne euch nicht möglich gewesen!

Der Abschluss und ein spezielles Highlight der Saison war die Weltmeisterschaft in Saas Fee. Dabei waren wieder viele Athleten aus grossen Nationen wie Russland, USA oder Japan vertreten. Bei der Weltmeisterschaft qualifizierte sich Andreas im Lead und Speed für das Halbfinale und konnte sich den neunten Rang im Speed und zwölften Platz im Lead sichern. Für Florian und Lea lief der Wettkampf nicht so, wie sie es sich wünschten. Sie konnten sich beide nicht für das Halbfinale im Lead qualifizieren. Beim Speed-Wettkampf lief es besser und Lea belegte am Ende den elften und Florian den sechzehnten Rang. Summa summarum hatten alle drei Athleten eine starke Saison und konnten der internationalen Konkurrenz zeigen, dass sie nicht zu unterschätzen sind.

Nun heisst es vorerst mal die Pickel versorgen und sich wieder mit Sportklettern, Bouldern und Grundlagentraining verweilen.

[Benjamin Giger, Coach Eiskletterteam](#)